

C'était un robot en 2100, à Paris.

Il n' y avait plus de routes ; tous les véhicules volaient. Des feux rouges volaient aussi. Il y avait des habitants sur toutes les planète du système

solaire. Mais il y avait un problème,le soleil allait exploser dans une semaine. Le robot avait été perfectionné pour résister à la chaleur du soleil. Il alla tout près. Il mit une immense serviette humide contre sa chaleur. Elle recouvrait le soleil alors il s'éteignit. Il le jeta très loin. Les habitants applaudirent très fort le robot.

Le futur a l'air différent!

Louis

